

Dedicación de la Parroquia Beato Florentino Asensio de Valladolid

9 de septiembre de 2006

A las siete de la tarde comenzó la eucaristía en la que el arzobispo D. Braulio Rodríguez Plaza dedicó el nuevo edificio parroquial, concelebrando el párroco, José Roberto Fernández Prieto, y numerosos sacerdotes, con asistencia de autoridades, coral y fieles, que llenaron el templo. La celebración incluyó los ritos litúrgicos de aspersión de los muros, unción e inciensación del altar y del templo.

El nuevo edificio comenzó a construirse en abril de 2004 en una parcela triangular de 1.156,45 m² en el barrio de Parque Alameda, limitada por las calles Vega Sicilia, Campo Charro y otra peatonal que las enlaza. Además del propio templo, con capacidad para cerca de 350 feligreses, el edificio cuenta con capilla con la reserva del santísimo, vivienda, salón parroquial, varias salas para reuniones y catequesis, y sótano-garaje; el coste de las obras, superior al millón y medio de euros, ha sido totalmente financiado por el Arzobispado.

El templo se ha construido en madera laminada con cemento blanco cara vista y ladrillo, destacando los grandes espacios acristalados. El piso del presbiterio es de mármol blanco, y la mesa del altar, la sede y el ambón son de cemento con tratamiento que asemeja la piedra granítica. La construcción la han llevado a cabo el arquitecto Elesio Gatón Gómez, el aparejador Pedro Julio Baz García y la empresa Fernando Rivero e Hijos, S. L. El templo se ha dedicado al obispo de Barbastro y mártir Florentino Asensio Barroso (Villasexmir, Valladolid, 1877-Barbastro, Huesca, 1936), quien tras ser llamado al ministerio episcopal en vísperas de la Guerra Civil, afrontó con valor su detención, tortura y fusilamiento por los republicanos, y fue beatificado por el papa Juan Pablo II en 1997.

Con este acto se pone fin a bastantes años de funcionamiento provisional de la parroquia en un pequeño local situado en el número 1 de la cercana calle Cabrera, a todas luces insuficiente para atender la demanda de este barrio joven, con numerosas parejas jóvenes y niños.

Dedicación de la Parroquia Beato Florentino Asensio de Valladolid

9 de septiembre de 2006

A las siete de la tarde comenzó la eucaristía en la que el arzobispo D. Braulio Rodríguez Plaza dedicó el nuevo edificio parroquial, concelebrando el párroco, José Roberto Fernández Prieto, y numerosos sacerdotes, con asistencia de autoridades, coral y fieles, que llenaron el templo. La celebración incluyó los ritos litúrgicos de aspersión de los muros, unción e inciensación del altar y del templo.

El nuevo edificio comenzó a construirse en abril de 2004 en una parcela triangular de 1.156,45 m² en el barrio de Parque Alameda, limitada por las calles Vega Sicilia, Campo Charro y otra peatonal que las enlaza. Además del propio templo, con capacidad para cerca de 350 feligreses, el edificio cuenta con capilla con la reserva del santísimo, vivienda, salón parroquial, varias salas para reuniones y catequesis, y sótano-garaje; el coste de las obras, superior al millón y medio de euros, ha sido totalmente financiado por el Arzobispado.

El templo se ha construido en madera laminada con cemento blanco cara vista y ladrillo, destacando los grandes espacios acristalados. El piso del presbiterio es de mármol blanco, y la mesa del altar, la sede y el ambón son de cemento con tratamiento que asemeja la piedra granítica. La construcción la han llevado a cabo el arquitecto Elesio Gatón Gómez, el aparejador Pedro Julio Baz García y la empresa Fernando Rivero e Hijos, S. L. El templo se ha dedicado al obispo de Barbastro y mártir Florentino Asensio Barroso (Villasexmir, Valladolid, 1877-Barbastro, Huesca, 1936), quien tras ser llamado al ministerio episcopal en vísperas de la Guerra Civil, afrontó con valor su detención, tortura y fusilamiento por los republicanos, y fue beatificado por el papa Juan Pablo II en 1997.

Con este acto se pone fin a bastantes años de funcionamiento provisional de la parroquia en un pequeño local situado en el número 1 de la cercana calle Cabrera, a todas luces insuficiente para atender la demanda de este barrio joven, con numerosas parejas jóvenes y niños.